

# Restaurar el Orden Piden Trabajadores al Hospital General

Salvador Lara Franco, presidente del Bloque Independiente Laboral uno de los grupos del movimiento reivindicador de la sección 14 del Sindicato de Trabajadores de la Secretaría de Salubridad, declaró ayer que la mayoría de sus compañeros que laboran en el Hospital General están en contra de la situación que en forma ilegal ha provocado el dirigente sindical Marco Antonio Rocha.

Al mismo tiempo elogió la honesta postura de la Sociedad Médica del HG, al solicitar que se tomen medidas para restaurar el orden en el interior del centro hospitalario y acabar con el estado de anarquía impuesto por los falsos líderes.

Luego dijo: "también hacemos patente que como grupo independiente que somos en la lucha por depurar nuestro sindicato pugnaremos porque todos los que han llevado a la organización a cometer actos fuera de la ley sean sancionados enérgicamente.

"Reprobamos, asimismo, con toda energía y en nombre de la más elemental ética y sentido humanitario, el hecho de que el pasado viernes por la mañana, varios grupos de personas enviadas por Rocha irrumpieran en el interior de los quirófanos para obligar a las compañeras enfermeras a dejar al paciente, a abandonar su labor junto a los médicos que estaban operando y a acudir a un mitin sindical en las afueras de los quirófanos".

Por otra parte, la señorita Laura García Abrego afirmó que Rocha miente cuando señala que 4,500 trabajadores están en el paro. "Cuatro mil quinientos somos los que formamos la sección 14, en la que están incluidos personal administrativo, enfermeras, médicos, mozos, etc., y la gran mayoría estamos en contra".

Aseguró que Marco Antonio Rocha nunca ha podido reunir ni siquiera 200 personas para sus manifestaciones y a no ser por los grupos que trae del campamento 2 de Octubre, del Nacional Monte de Piedad, del Metro, del Partido Comunista y de muchas otras organizaciones de la llamada Tendencia Democrática, nunca hubiera reunido los 450 que el pasado miércoles estuvieron en su marcha.

## MIENTE HERNANDEZ TOVAR

Entrevistado en el interior del Hospital General, el doctor Benigno Ortiz Febles, presidente del grupo reivindicador "Themis", en relación con los médicos que se han adherido al paro, manifestó enfáticamente que el doctor Bernardo Hernández Tovar miente al indicar que más de mil médicos secundaron el paro.

"En el Hospital General, dijo, sólo hay poco menos de 450 médicos residentes, de los cuales 39 únicamente, y ello porque están a las órdenes de Hernández Tovar, en su pabellón de endocrinología del propio nosocomio, secundaron el paro y sólo por 24 horas".